


Goulven Duboeuf
Jean-Marc Vellard souligne que le maire utilise le véhicule de service pour se rendre aux réunions 
 et s’interroge sur cette possibilité au regard de la législation en vigueur �


